

Cuba poursuit ses efforts pour le retour des médecins enlevés au Kenya



La Havane, 12 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré aujourd'hui que son pays poursuit ses efforts en vue du retour des deux médecins enlevés au Kenya il y a quatre ans.

"Nous persévérons dans notre lutte pour le retour en toute sécurité du Dr Assel Herrera Correa et du Dr Landy Rodriguez Hernandez dans leur pays. Quatre ans après leur enlèvement, nous poursuivons nos efforts inlassables pour qu'ils soient de retour avec nous, avec leurs familles et leur peuple", a écrit le président sur son compte Twitter.

Les deux spécialistes de la nation caribéenne ont été enlevés dans la ville kenyane de Mandera (nord-est), à la frontière avec la Somalie et cible d'attaques du groupe djihadiste somalien Al Shabab.

Depuis lors, les autorités cubaines déploient des efforts pour ramener les médecins, et restent en contact étroit avec leurs familles.

Le gouvernement kényan entreprend des efforts dans le même sens. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319419-cuba-poursuit-ses-efforts-pour-le-retour-des-medecins-eneleves-au-kenya>



Radio Habana Cuba